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11.8. 국회 정무위 보도와 관련해서 알려드립니다.

□ 8일 열린 국회 정무위 도중 “방문규 국무조정실장이 이태원 참사와 관련해 
‘강남역도 혼잡했다’고 발언했다”는 보도와 관련해 방 실장은 이태원 참사를 
강남역 인파문제에 비유하거나 연관지으려는 의도가 전혀 없었음을 알려
드립니다. 

  ㅇ 이날 야당 의원들은 방 실장에게 '마약 단속 인력 배치 때문에 참사 
당일 충분한 경찰 인력이 이태원에 배치되지 못한 것이 아니냐'는 취지로 
질문했습니다. 

  ㅇ 이에 대해 방 실장은 ‘그 부분은 13만 경찰 인력을 적정 배치해야하는 
문제이지 직접적인 원인은 아니라고 본다’는 요지로 답변했습니다. 

  ㅇ 방 실장은 "앞으로는 이번 참사를 반성해서 우리 일상생활 속에 다중
밀집 위해 요인을 찾아 대비해야 한다는 의미로 강남 지하철역을 언급한 
것"이라고 밝혔습니다.


